

Jum'at Curhat, Polsek Legok Bangun Sinergi dengan Warga Desa Babat

Suhendi - TANGERANG.JURNALBIROKRASI.COM

Nov 15, 2024 - 15:58



TANGERANG - Polsek Legok kembali menggelar kegiatan Jum'at Curhat dengan tema Mendengar, Mencatat, dan Mencari Solusi. Kegiatan ini bertempat di Kampung Cakung, RT 005 RW 004, Desa Babat, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang, Jumat, 15 November 2024.

Hadir dalam kegiatan tersebut AKP Rokhmat A.H. (Kasat Lantas), AKP Eko Maryadi, S.H. (Kapolsek Legok), Ipda Rusky, S.H. (Kanit Turjawali), Ipda

Rohanizar, S.H. (Kanit Binmas), Aipda Vidiyanto (Bhabinkamtibmas Desa Babat), Bripka Mulya, S.H. (Bhabinkamtibmas Palasari), Brigadir Umam (Bhabinkamtibmas Ciangir), serta Serda Usep (Babinsa Desa Babat). Turut hadir pula Al Hujaepi (Sekretaris Desa Babat), Bapak Tama (Ustad dan Kadus 02), Bapak Amir (Kepala Dusun 01), H. Endi (tokoh masyarakat), para Ketua RW/RT, serta warga setempat.

Dalam sesi diskusi, warga menyampaikan bahwa situasi di wilayah mereka relatif aman dan kondusif, namun tetap terdapat sejumlah kekhawatiran, seperti potensi gengster, perjudian online, dan penggunaan sepeda listrik yang belum diatur dengan baik. Warga juga mengapresiasi inisiatif Polsek Legok yang membuka ruang dialog seperti Jum'at Curhat, karena memudahkan komunikasi antara masyarakat dan kepolisian.

Menanggapi keluhan masyarakat, Kasat Lantas memberikan arahan mengenai langkah-langkah pencegahan gengster dan mengimbau seluruh warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan, terutama menjelang Pilkada serentak. "Meski berbeda pilihan, kita harus menjaga persatuan dan tidak terpecah belah," tegasnya.

Sementara itu, Kanit Binmas mengingatkan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak remaja dalam penggunaan gawai agar terhindar dari dampak negatif seperti tawuran atau keterlibatan dalam geng motor. Dalam hal ini, sinergi antara RT/RW, Bhabinkamtibmas, dan warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Kegiatan ini diakhiri dengan harapan agar Jum'at Curhat terus menjadi wadah komunikasi efektif bagi masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan keamanan serta ketertiban di lingkungan sekitar. (Hendi)